

REGULACIÓN CONTRACTUAL DEL DERECHO DE IMAGEN DEL DEPORTISTA PROFESIONAL EN CHILE.

FRANCISCA FERNÁNDEZ PÉREZ. LICENCIADO EN CIENCIAS JURÍDICAS Y SOCIALES

RESUMEN

En este trabajo analizaremos la relación contractual del derecho de imagen del deportista profesional en Chile, para ello partiremos estudiando el derecho a la propia imagen en general, para así analizar como se da este derecho en el ámbito del deporte. De esta forma, nuestro estudio se dividirá en cuatro capítulos, los cuales son: El derecho a la propia imagen; El derecho a la propia imagen en la legislación comparada y en Chile; Deporte, financiamiento e imagen; y, Regulación contractual del deportista profesional en Chile.